
 
第 33 回 東⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁会 通常会員総会 議事録 
 
⽇時：2024 年４⽉ 24 ⽇（⽔）19:00〜20:30 
場所：ふれあい貸し会議室 秋葉原 No.53（千代⽥区神⽥佐久間町 2-15 ６階） 
 
●総会の成⽴ 
会員数 32 に対し、出席 15 名・議決権⾏使および委任状８名。 
合計 23 名の参加となり、過半数の参加を得たため総会の成⽴を宣⾔した。 
 
●第１号議案 東⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁会 2023 年度⾏事報告 
・「⽇韓⼤学 OB・OG ネット交流戦・⽇韓⼤学 OB・OG 交流戦は全⽇本⼤学 OB・OG 
囲碁会の主催」と記載があります。ネット交流戦は 2023 年度は開催していないが、恒例⾏
事の中で全⽇本の⾏事区分であることを明記しておく必要があると考え、例年通りの表記
を残しました。 
・役員会について、これまでは年度末の⾏事と位置付けていましたが、会計報告が３⽉末で
区切られている事、また通常会員総会と密接な関係にあることから、年度初めの⾏事と位置
づけ、2024 年４⽉に⾏われた役員会は 2024 年度の⾏事と変更して⾏う事としました。 
・⽇韓交流戦を２回⾏ったことについて、コロナで交流戦が中⽌になっていたこともあり、
韓国側の強い要望もあって２回開催しました。 
 
○参加者 15 名・議決権⾏使および委任状分８名 すべて賛成にて承認されました。 
 
 
●第２号議案 東⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁会 2023 年度収⽀決算 
・⾚字収⽀ではあるが、2023〜2024 年度の年会費を０としているためです。 
 
意⾒：年会費を取るより、⼤会参加費を増やす⽅が負担が楽になる。 
団体戦参加費と年会費を別々に⽀払うのは⼿間がかかる。 
→ご意⾒として承る。会費・参加費の在り⽅については改めて検討する。 
 
○参加者 15 名・議決権⾏使および委任状分８名 すべて賛成にて承認されました。 
 
●監査報告書について 
・収⽀計算書はエクセルファイル、領収書はメールでＰＤＦ画像を送ってもらい、これらの
⾦額を確認した上で、最終的に通帳を確認し⾦額が⼀致していることを確認しました。 



・監査場所について「監事⾃宅にて」とあるが「監査⾃宅にて」に訂正します。 
 
●第３号議案 東⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁会 2024 年度⾏事計画案 
・役員会について、４⽉９⽇に開催しました。こちらは 2024 年度の⾏事として組み込みま
した。 
・第 33 回 通常会員総会 の⽇付について ４⽉ 24 ⽇（⾦）とありますが４⽉ 24 ⽇（⽔）
と訂正します。 
 
意⾒：⽇韓ネット交流戦については、もともと⽇韓戦の代替⼤会として開催されていた。⽇
韓戦が通常通り⾏われるようであれば廃⽌しても良いのでは。 
→⽇韓ネット交流戦については、移動が難しい会員や地⽅の会員でも参加でき、ある程度の
参加を頂いている。また、開催費⽤もそれほどかからないため、これまでの⽇韓交流戦とは
別に開催を続けても良いと考えている。⽇程については韓国側と改めて協議する。 
 
○参加者 15 名・議決権⾏使および委任状分８名 すべて賛成にて承認されました。 
 
●第４号議案 東⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁会 2024 年度収⽀予算案 
・団体戦の⼤会費について、前年実績をもとに５万円減額しました。 
 
意⾒：会議費が 50,000 円取られているが、実際にはそれほど使われていない。ここを削る
考えはないか。 
→以前と⽐べ、ZOOM 会議が多くなったことや、事前の打ち合わせを⾏わなくなったこと
から会議費の⽀出は減っている。昨年の総会で使⽤した会議室はかなり安かったが、今年の
総会で使⽤している会議室は 12,000 円近くかかっているので、今年は昨年よりは会議費を
使⽤することになると思う。 
 
意⾒：会場費など徐々に値上がりしている。⼤会費がショートすることはないか。 
→実績では⼤会費予算の内でおさめることができた。今年度以降は苦しくなるとは思うが、
予算をオーバーした時点で来年以降の予算で考え直したい。 
 
意⾒：団体戦では選⼿＋補⽋１名分のお弁当を⽤意しているが、補⽋分のお弁当は要らない
のでは？ 
→補⽋分のお弁当が必要なチームも多くある。実際にはそれほどの数が余っているわけで
はない。 
会としての予算が不⾜した場合には、参加費の値上げなどで対応したい。 
 



○参加者 15 名・議決権⾏使および委任状分８名 すべて賛成にて承認されました。 
 
●第５号議案 役員の改選について 
・⽚岸完次郎⽒を副幹事⻑とします。 
・滝澤雄太⽒は退任となります。代理の役員については本年度は⽴てず、１名減となります。 
 
○参加者 15 名・議決権⾏使および委任状分８名 すべて賛成にて承認されました。 
 
●全⽇本⼤学ＯＢ・ＯＧ会からの報告事項について 
・2023 年度活動報告、2023 年度収⽀報告、2024 年度活動計画、2024 年度収⽀予算につい
て説明しました。2024 年度活動計画に「第５回⽇韓⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁ネット交流戦（パ
ンダネットを予定）」とありますが「第４回⽇韓⼤学ＯＢ・ＯＧ囲碁ネット交流戦（韓国側
サイトを予定）」に訂正します。 
 
意⾒：第 18 回⽇韓交流戦（東京）収⽀報告 について 
「会計外」とある「当⽇の打ち合わせ費⽤ 7,260 円と２次会のカラオケ代 99,000 円」とは
どのような位置づけか。 
→当⽇、松多会⻑が⾃費で⽀払った分で、会費として集めるべきという意⾒もあったが最終
的には松多会⻑の寄付とすることで処理した。会の会計を通していないので収⽀報告には
加えないが、今後の会計において、これくらいの費⽤がかかるという参考にするため資料と
して記載した。 
 
意⾒：第 17 回⽇韓交流戦（東京）収⽀報告 について 
選⼿選抜戦に 49,419 円かかっている。６名の参加者から５名を選抜するのにこれだけの⾦
額がかかっているのは費⽤が⾼すぎるのではないか。 
→新宿囲碁センターで選抜戦を開催した。会場費、⼤会運営を委託した費⽤が含まれている。
明細を追ってお送りする。 
 
意⾒：韓国通貨（ホテル差額代 308,000 ウォンおよびカラオケ代 139,850 ウォン）の使い⽅
について、詳細を教えて欲しい。 
→ホテル差額代については明細をお送りする。カラオケ代については、散会時に募⾦を求め
られたので、その時に使わせて頂いた。 
意⾒：カラオケ代については、会の費⽤を使わずに、個⼈で出すべきだったのではないか。 
→会の役員として断りづらかったという側⾯もあり、公式の接待と考えられなくもないの
でご理解を頂きたい。全⽇本役員の間でも意⾒が割れているので、引き続き議論していきた
い。 



意⾒：エイチ・アイ・エス社の⾒積もりがかなり⾼すぎると思う。 
→今回はかなりエイチ・アイ・エス社の初期⾒積もりが⽢く振り回されたところもあるが、
今後の参考としたい。 
 
意⾒：⽇韓戦に群⾺⼤学の選⼿が出ている。会員校でなくても諸⼤会は参加可能なのか。 
→会員校ではないが、のちに会員校になって頂ける可能性があるということで参加を認め
ている。 
意⾒：会員校ではないので年会費を払っていない。会員校が払っている会費で、⾮会員校の
参加費を補助するのは問題があるのではないか。 
→いきなり会員校となって頂いて会費を取るのは、会員校となることに⾜踏みするのでは
ないかと考えた。2024 年度は会費が０なので問題はないが、準会員という制度もあるので、
今後は会員校・準会員校・⾮会員校の区分と各⼤会の参加条件について考えていきたい。 
 
 

以上 
 


